

# «Le Covid-19 exacerbe les inégalités sociales » souligne Bruno Rodríguez sur Twitter

---



**Bruno Rodríguez P**  @BrunoRguezP · 1h

El 22,2% de los muertos por #COVID19 en #EEUU son afroamericanos, pesar de que representan el 12,7% de la población estadounidense.

La pandemia ha exacerbado las desigualdades sociales y mostrado las carencias de un sistema donde pobres y minorías quedan desprotegidos.

La Havane, 18 juin, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a souligné ce mercredi que la pandémie de Covid-19 a exacerbé les inégalités sociales.

«22,2% des morts de Covid-19 aux États-Unis sont des Afro-américains alors qu'ils ne représentent que 12,7% de la population étasunienne » a souligné Bruno Rodríguez sur son compte Twitter.

«La maladie causée par le coronavirus Sars-CoV-2 a mis à nu les carences d'un système où pauvres et minorités restent sans protection » a-t-il ajouté.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/226062-le-covid-19-exacerbe-les-inegalites-sociales-souligne-bruno-rodriguez-sur-twitter>



**Radio Habana Cuba**